



## **Edition de MAUBEUGE**

Dimanche 14 Octobre 2007

### **PROMOTION**

## **Les étudiants accueillis par la municipalité**

Les nouveaux étudiants de Maubeuge ont été reçus, jeudi, au théâtre du Manège. Les étudiants en première année post-bac ont été accueillis, jeudi, au théâtre du Manège, en présence des directeurs des établissements: IFSI, ISLV, Notre-Dame, IUT filières mesures physiques, informatique et matériau, IPHC. Différents intervenants ont expliqué ce qui se faisait dans la commune: activités sportives, culturelles, manifestations, spectacles, etc. Rémi Pauvros, maire

et vice-président du conseil général, a ensuite pris la parole. À l'antenne universitaire du champ de l'Abbesse, trois cent cinquante étudiants sont présents sur le site actuel. Grâce au conseil régional, un nouvel équipement va voir le jour près du lycée Pierre-Forest: «D'autres projets de développement devraient voir le jour avec l'université de Valenciennes. Nous devrions accueillir beaucoup plus d'étudiants encore. Quatorze millions d'euros seront débloqués pour l'université.

L'ouverture est prévue en 2010. À proximité, des studios et des colocations sont prévus», a expliqué R. Pauvros. Il a notamment fait référence à un étudiant, premier jeune à avoir fait toute sa scolarité dans le bassin de la Sambre, depuis l'école maternelle jusqu'au doctorat. Tout un symbole. Un cocktail et un concert ont fini la soirée.

Tous droits réservés : La Voix du Nord  
85E24N8ES7FAE459995C0D423506718313D8BA30F0751B7D470897F

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)